

WIR MÖCHTEN JUGENDPLÄTZE

DU AUCH?

MEHR JUGENDPLÄTZE!

Wir finden, dass es in Jesteburg viel zu wenig Plätze für Kinder und Jugendliche gibt.



EIN NEUER JUGENDPLATZ

Deshalb möchte der Jugendrat einen neuen Jugendplatz am Fußballkäfig bauen. Mehr Infos dazu gibt es auf der Homepage des Jugendrates!

VANDALISMUS

Insbesondere auf dem ersten Sportplatz beim VfL kommt es vermehrt zu Vandalismus.

Es wird gewaltsam in die VfL Gebäude eingedrungen, Gegenstände gestohlen und weitere Objekte auf dem Platz zerstört. Und bei der Köhlerhütte werden regelmäßig die Bretter herausgetreten.

**STRAFTATEN WERDEN
KONSEQUENT ANGEZEIGT!**

DAS MUSS AUFHÖREN

So kann es nicht weitergehen. Es bringt für alle Beteiligten nur Nachteile: Es muss für viel Geld der Schaden ausgebessert werden und es ist niemand gewillt neue Jugendplätze zu schaffen, wenn sie zerstört werden.

EINE INITIATIVE VON:

**NATURBÜHNE
JESTEBURG e.V.**

Jugendrat
Jesteburg